

FUTBOL REGIONAL PREFERENTE

Mora - Almagro, duelo en la cumbre

Hoy se va a disputar la jornada decimoquinta en la Primera Regional Preferente, destacando el encuentro Mora - Almagro. En "Las Delicias" el conjunto moracho recibe la visita del Almagro en un partido considerado de interés. El Mora CF. tras su extrepitosa goleada sufrida el pasado domingo en Marchamalo debe de intentar de reconciliarse con una afición a la que "escoció" el 5-1. Los seguidores morachos así lo van a exigir aun cuando enfrente esté un equipo cualificado. Tano, técnico del Mora, es consciente: "El partido es difícil pero tenemos que congraciarnos con nuestra afición".

El Almagro CF. es un conjunto bien situado en la clasificación, si bien parece últimamente estar pasando un bache deportivo. Manolo Trujillo preparador almagreño en torno a este asunto ha comentado: "Es cierto que en los últimos encuentros no hemos obtenido unos resultados que nos hayan llenado, pero mi equipo sigue estando arriba y eso es bueno. El pasado martes jugamos el partido aplazado frente al San Prudencio al que ganamos 3-1 y esta victoria nos ha servido para seguir con moral".

El encuentro Mora-Almagro, es un duelo en la cumbre, ambos equipos están bien situados en la tabla clasificatoria y son serios aspirantes al ascenso a superior categoría.

Dos derbys

En la jornada se van a disputar dos derbys provinciales. En Yepes, el líder recibe al San Prudencio. En Lillo, el equipo hillero recibe al Santa Bárbara.

En el Municipal yepero, el CD. Yepes tiene un partido teóricamente fácil frente al filial del Talavera CF. El equipo de Juan Granados está en un momento dulce de juego y resultados, mientras el San Prudencio es el caso opuesto. Los pronósticos están decantados en favor del equipo local, un empate o derrota del Yepes en su ambiente sería la sorpresa de la jornada.

En el Municipal de Lillo, el conjunto que dirige Manuel Romero recibe la visita del Santa Bárbara, equipo este irregular en sus actuaciones en el presente campeonato. El CD. Lillo que viene de empatar el pasado domingo frente al Almagro está con moral de hierro, así lo reconocía su técnico: "El empate a cero en Almagro nos ha dado confianza en nosotros mismos y más cuando una vez analizado el partido hemos llegado a la conclusión de que pudimos ganar. Frente al Santa Bárbara tenemos que pasar la reválida, ganar y seguir en los puestos altos de la clasificación".

Interés y trámite

Completan la jornada, partidos con dos vertientes: Interés y trámite.

En Villatobas, el equipo local se enfrenta al Villartense. Ambos equipos situados en puestos incómodos de la clasificación intentarán la victoria. El Villatobas, sino quiere complicarse la existencia debe ganar a un equipo de similares características.

El Portillo, el club portillano recibe al colista Almodovar. El conjunto manchego que en la jornada pasada consiguió el primer triunfo de la temporada. Se ha re-

forzado con jugadores militares y parece haber cambiado de imagen. De cualquier forma, una posible derrota del Portillo en casa o un empate, sería considerado como un fracaso.

El CD. Portillo es hoy en día más equipo que el Almodovar, la prueba está en la clasificación de uno y otro, mientras el Portillo aspira al ascenso y el Almodovar a mantener la categoría; con esto queda dicho todo.

El Asland viaja a Miguelturra. El Miguelturreño que el pasado domingo perdió contra pronóstico en Almodovar recibe a un Asland irregular.

En el "Fernando de Rojas" el Puebla Montalban jugará frente al desconcertante Marchamalo, capaz de realizar alguna que otra hazaña como conseguir resultados acordes a sus posibilidades, es decir, mediocres. El Puebla no puede permitirse ningún lujo a la hora de ceder puntos puesto que su clasificación es afixiante.

El Yébenes viaja a Tarancón. En circunstancias normales, el equipo de Mancebo debe positivar y más si tenemos en cuenta las aspiraciones del club yebenoso de poder conseguir plaza de ascenso a superior categoría.

Por su parte, el Torrijos de Angel López Gargolla, tiene una difícil papeleta que solventar en Bolaños. El Bolañego un equipo serio no es rival asequible al Torrijos de todas formas si el club torrijeño actúa en la línea de los últimos partidos pudiera conseguir algo positivo.

Por último, el Manzanares se desplaza al campo del Optense. El equipo conquense que no es nada del otro mundo, puede ser el trampolín que necesita el Manzanares para coger sitio en los puestos de honor de la clasificación.

Comité de competición de balonmano

Sanciones

Nada menos que tres días ha necesitado el comité de competición para despachar la enorme cantidad de acuerdos producidos por la celebración de una doble jornada liguera. Las sanciones económicas continúan a la orden del día y esta semana el monto total por este concepto asciende a 82.000 pesetas. De ellas 15.000 tendrán que ser abonadas por el Pistón como consecuencia de no presentar los jugadores reglamentarios. Ramón y Alejandro del Ademar, tendrán que estar dos encuentros en la grada por los incidentes de Torrijos, donde, según la resolución del comité, hubo desconsideración a los colegiados.

Han sido sancionados: el delegado de equipo del Tarancón, D. Rafael Gonzalez por doble amonestación federativa, por protestar decisiones arbitrales, y al club con 2.000 pesetas por no presentar entrenador. Sanción a la Unión Torrijeña con 3000 pesetas por alinear solo a 11 jugadores; sancionar al jugador a los jugadores del club Ademar-Daikin, Ramon Moreno y Alejandro Jimenez con dos partidos por actos de desconsideración a la labor arbitral. Sanción al club Azuqueca con 15.000 pesetas por no hacer acto de presencia en tres encuentros ofi-

ciales sin causa justificada. Al club Galerías Avenida con multa de 6.000 pesetas por alinear a solo 10 jugadores. Apercibir al club Catedra 70 para que subsane las deficiencias observadas en la portería, amonestar a los arbitros D. José A. Mohedano y D. Alfredo Muelade la delegación de Ciudad Real por permitir alinearse a D. Juan Amador, ayudante de entrenador, en lugar del entrenador. Multa al Cuenca con multa de 12.000 pesetas por alinear solo a 8 jugadores. Sanción a los arbitros del encuentro Villarobledo-Pedroñeras, Dña. Antonia Linares y Dña Soledad Mena con multa del 25 por ciento de los derechos de arbitraje por permitir alinearse a D. José Gonzalez, ayudante de entrenador, en lugar del entrenador.

Encuentros aplazados:

Sanción de 2.000 pesetas al conjunto de las Pedroñeras por no presentar entrenador y 12.000 pesetas por alinear solo a 8 jugadores siendo el desplazamiento que realiza dicho club. Sancionar al club Azuqueca con 2.000 pesetas por no comunicar el horario del encuentro dentro del periodo establecido, la misma sanción para el club Ala 14.

ORDINARIAS

Horarios, partidos y árbitros

Grupo V

Toboso-Sta. Cruz (16.00)(Chaves Alvarez)
Villanueva-Tembleque (15.45)(G. López)
Alameda-Pantoja (16.00)(Martín Bernardos)
Esquivias-Ocaña (16.00)(Urquiano de I.Rios)
Añoover-Mocejón (16.00)(Mart. Almendros)
Titán-Almoradiel (16.00)(Ramírez García)
Orgaceño-Borox (16.00)(Sierra Ferreo)
Consuegra-Sagreño (16.00)(Elvira Mart.)

Grupo VI:

Talav. la Nueva-Valmoadado (16.00)(Villalba F.)
Atl. Ugena-Sta. María (16.00)(D.del Alamo)
Bargas-Quismondo (16.00)(Gomez Salazar)
Escalona-Paz (16.00)(Avila Glez.)
Polán-Toledo Imperial (16.00)(Perez C.)
La Mata-Guadamur (16.00)(Privado S.)
Novés-Casarrubios (16.00)(Rguez. Moreno)
Yuncos-Almorox (16.00)(Santiago García)
Sta Olalla-Torpedo 66 (16.00)(Linare G.)

Todos los encuentros que se disputan tanto en el grupo V, como en el VI se celebrarán durante la jornada del domingo.

BALONMANO

Horarios y encuentros

Ademar Daikin-A.R.C. Pistón (12.30)
B.M. Azuqueca-Prodiecu G.Avenida (12.00)
B.M. Cuenca-B.M. Pedro Muñoz (12.00)
B.M. Toledo-B.M. Villarobledo (12.30)
Tarancón-B.M. Pedroñeras (11.00)
Jace Manzanares-Catedra 70 (11.00)

BALONCESTO

Mientras en el A se espera la decisión del C.B. Toledo

Interesante el subgrupo B

Nacho Revenga

En el subgrupo A no se espera que esta jornada depare grandes cambios en la tabla clasificatoria, a escepción del encuentro Tolcar-C.B. Cuenca, que si parece a priori igualado, los demás choques tienen pronóstico claro. Madridejos, Talavera, C.B. Toledo y Amigos son los favoritos fuera de su casa, en tanto el Rebote disfruta de la misma condición en su cancha ante el débil Disco Naima de Sonseca. Más que la jornada en sí, la atención en este subgrupo se centrará a Tarancón. El conjunto toledano, como ya venimos pregonando, padece unos problemas económicos más que acuciantes.

En el subgrupo B hay varios choques atractivos. El Atlántida

se desplaza a Alcázar de San Juan para enfrentarse al Grupo 76, con el morbo de jugar en la misma cancha en la que perdió con el Alkasar. El equipo que comparte liderato con el Atlántida, el Sadyfisa, tiene un compromiso muy difícil en la cancha del Comercial Camarena. Ambos equipos están llamados a disputar la segunda fase y sin duda será un partido interesante. De igual forma parece interesante el choque que enfrenta a Alkasar y Juventud Konga en la cancha de los citados en primer lugar. De ganar éstos se igualarían a puntos en la tabla. En los demás encuentros, Infantes debe ganar fácilmente al Almodóvar, y Seguros Caudal debe hacer lo propio a domicilio con el colista Mora. CABA es favorito ante Hellín dada la diferencia entre ambos conjuntos.

Ante el Tomelloso

El Villacañas lo pasará mal

Si nos atenemos a los hechos, a la situación en la tabla, etc, el Villacañas lo pasará muy mal y es posible que pierda ante un Tomelloso que se encuentra encaramado en las primeras posiciones de la tabla, y vien realizando uno de los mejores partidos de este grupo. El equipo villacañero está pasando una crisis, que se vió acentuada por la tan sonada derrota que sufría el domingo pasado ante el nuevo Toledo. Los pupilos de Chufi, sin duda tendrán ganas de sacarse la espina que tienen clavada desde la jornada pasada, pero mal rival les ha tocado para intentarlo. Esperemos que vuelva la garra a los jugadores del Villacañas, cosa que según el presidente de este club no estaban teniendo últimamente, lo que le llevó a presentar su dimisión que al final no fué aceptada. Parece que las aguas se han clamado un poco y aunque el partido lo tienen realmente cuesta arriba, a ver si es posible que den una alegría a su afición y consigan traerse algo positivo de Tomelloso. Para tal proposito el entrenador Chufi desplazará al encuentro posiblemente a esta alineación: Durán, Arroyo, Carmoña, Blas, Otal, Esteban, Rodri, Aguado, Luisito, Toni y Tomás.